

## Como nunca el uso de drogas en EU

Escrito por : Agencias

Viernes 17 de Septiembre de 2010 15:01

---

+ La juventud ahora usa medicinas para drogarse

WASHINGTON, Septiembre 17.- Estados Unidos registró un 8.7% de aumento en el consumo de drogas ilegales el año pasado, el nivel más alto en una década, principalmente en el uso de la marihuana, dice un anuncio oficial.

La Administración de Servicios Sanitarios Mentales y de Abuso de Sustancias dice que el aumento del consumo de estas drogas se dio, curiosamente, en personas de entre 50 y 59 años, porcentaje que pasó del 2.7% a 6.2% en 7 años.

## Como nunca el uso de drogas en EU

Escrito por : Agencias

Viernes 17 de Septiembre de 2010 15:01

---

Las cifras surgen de entrevistas a más de 67 mil personas que consideran drogas ilícitas a la marihuana, cocaína, crack, heroína, alucinógenos e inhalantes, aunque también reflejaron el aumento en otras como el éxtasis, que tiene 760 mil consumidores, y la metanfetamina crystal, de 314 mil a 502 mil.

Los consumidores de cocaína de 12 años o mayores fueron 1.6 millones, cuando en 2006 había 2.4 millones de adictos.

El aumento en el consumo es mayor desde 2002, cuando comenzó el sondeo, pero ahora se reporta aumento en el abuso de fármacos de prescripción médica, de 2.5% a 2.8%, más preocupante por el incremento del consumo entre jóvenes.

Además hay mayor tolerancia a la marihuana y la percepción entre los jóvenes a la idea de su consumo y daño ocasionado. En 2009 la consumían el 7.3% frente al 6.7% de 2008.